

**Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden** 7 : 1 KSV Hölzlebruck : ESV Rottweil (3131 :  
2891) A  
Ayleen 560 / 1 MP, Nicole 558 / 1 MP, Claudia 508 / 1 MP, Jessica 507 / 1 MP, Alisa 506 / 1 MP,  
Meike 492

Mit einem Start-Ziel-Sieg konnten unsere Frauen souverän einen Heimsieg einfahren. Da Lilo am Wochenende ausfiel, gingen im Start Nicole und Alisa für uns auf die Bahn. Nicole zeigte hier eine starke Leistung und ließ ihrer Gegnerin bei 4:0-Sätzen nicht den Hauch einer Chance. Alisa verschlief die erste Bahn, holte sich die Sätze 2 und 3 dann aber auch deutlich, sodass der Satzverlust auf der letzten Bahn keinen Abbruch tat und die Mädels unser Mittelpaar Meike und Jessica mit 2 MPs und einem Vorsprung von 88 Kegeln auf die Bahn schickten. Hier machten es Beide spannend und gaben jeweils 2 Sätze ab, sodass die Gesamtkegel entscheiden musste, bei Meike mit dem besseren und äußerst knappen Ende für die Gäste aus Rottweil (2 Kegel mehr), bei Jessica durch ein starkes, letztes Räumen mit dem besseren Ende für uns. Unser Schlusspaar Ayleen und Claudia konnte mit einem Plus von 105 Kegeln und drei MPs im Rücken dennoch beruhigt auf die Bahn gehen. Vor allem Ayleen zeigte hier eine gute Leistung und konnte mit 4:0 Sätzen deutlich gewinnen. Parallel ging Claudi auf den hinteren Bahnen etwas die Puste aus, sodass ihre Gegnerin nochmal herankam, der Vorsprung aus den beiden ersten Sätzen war jedoch so groß, dass auch dieser MP sicher an unsere Mädels ging. Mit dem 7:1-Heimsieg schließt unsere Erste nun auch wieder an die oberen Tabellenplätze an und konnten sich Platz 3 sichern.

Claudia: „Wir haben endlich wieder gewonnen und unsere Tendenz ist aufsteigend. Nicole und Ayleen waren heute stark, unsere anderen Spielerinnen haben noch Luft nach oben.“